

## LA REFORMA PROTESTANTE

I. ¿Cuáles fueron las principales críticas a la Iglesia Católica a comienzos de la Edad Moderna? Elige las repuestas correctas.

Libre interpretación de la Biblia	Compra de bulas para poder hacer cosas prohibidas	Asistencia a los necesitados
Estudio de los clérigos en los seminarios	Castigo a todos los que contradecían la opinión de la Iglesia	Mantenimiento de un concubinato sacerdotal
Rígida interpretación de la Biblia	Vida lujosa del Papa y el alto clero	Venta de indulgencias para perdonar los pecados
Sacerdocio universal	Salvación por la fe y las buenas obras	Hacerse rico trabajando era signo de estar predestinado
Contradicciones entre los que predicaban los miembros del clero y lo que hacían	Escasa formación de los clérigos	Venta de cargos eclesiásticos

II. Señala todas las frases que correspondan a Martín Lutero

Rechazó el culto a la virgen y a los santos	Publicó el Acta de Supremacía en 1534	Formuló la doctrina de la predestinación	Fue declarado fuera de la ley por Carlos V en el imperio alemán
Era un sacerdote y teólogo holandés	Era un monje agustino alemán	Se enfrentó al Papa porque se negó a darle el divorcio	Dijo que hacerse rico era signo de predestinación
En un viaje a Roma quedó escandalizado por la venta de indulgencias	Publicó las 95 tesis de Wittemberg en 1517	Fue excomulgado por el Papa	Fue quemado en la hoguera tras ser juzgado por la inquisición
Dijo que para salvarse basta con tener fe	Muchos príncipes alemanes le apoyaron y protegieron para hacer frente al emperador Carlos V	Defendió la libre interpretación de la Biblia	Defendió que la única versión válida de la Biblia era la Vulgata
Defendió el sacerdocio universal	Fue el fundador de la Iglesia Presbiteriana	Fue el creador del Calvinismo	Fue el creador del Luteranismo